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Пожарный вытащил детей из окна 
девятого этажа

В одной из квартир дома 
7, корп. 3, на Ферганском 
проезде начался пожар. 
Предположительно при-
чина — короткое замы-
кание. В это время мама 
с дочкой были в поли-
клинике. А сыновья 8 и 
12 лет дома смотрели 
мульт фильмы. 

Мальчишки попыта-
лись выйти из кварти-
ры, но дверь заклинило. 
Они открыли окно и ста-
ли звать на помощь. 

— Чтобы достать до де-
вятого этажа, пришлось 
разложить лестницу, — 
рассказывает начальник 
62-й пожарно-спасатель-
ной части Илья Марты-
ненко. — Я поднялся на-
верх. Мальчишки пере-
шагнули через подокон-
ник по одному, я хватал 
каждого в охапку, пере-
носил в кабину. Младший 
ещё сказал: «Извините, я 
без шорт».

Алёна КАЛАБУХОВА 
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В Южно-
портовом 
снимают 
шоу 
с Алексеем 
Кортневым

Илья Мартыненко: «Лестницу пришлось разложить полностью, 
на 30 метров»
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За неделю в округе произо-
шло 15 возгораний и 1 пожар 

В Южнопортовом случилось 
короткое замыкание

Днём 4 сентября в одной 
из квартир дома 19, корп. 1, 
на улице Трофимова вспых-
нул пожар: в комнате загоре-
лись вещи. Предположитель-
но причиной инцидента стало 
короткое замыкание в розет-
ке. Общая площадь пожара 
составила 1 кв. метр.

В Некрасовке горел балкон
31 августа в одной из квар-

тир дома 7, корп. 2, на про-
спекте Защитников Москвы 
на балконе загорелись личные 
вещи хозяев. Площадь пожа-
ра составила 1,5 кв. метра. По-
гибших и пострадавших нет.

На Ташкентской произошёл 
пожар на кухне

Вечером 31 августа на 
кухне одной из квартир дома 
35 на Ташкентской улице за-
горелись личные вещи хозя-
ев. Пламя удалось потушить 
подручными средствами. Об-
щая площадь пожара соста-
вила 3 кв. метра. Причина 
инцидента устанавливается.

В Кузьминках пострадал 
человек

Инцидент произошёл 
1 сентября в одной из квартир 
дома 16, корп. 1, на Окской ули-
це. Загорелись вещи и мебель. 
В результате происшествия по-
страдал человек. Причины по-
жара устанавливаются.

В Выхине-Жулебине сожгли 
диван

Вечером 6 сентября в доме 1
в Ташкентском переулке заго-
релся диван. Это произошло 
из-за хозяина квартиры, курив-
шего на диване в нетрезвом со-
стоянии. Пострадавших нет.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

В Капотне открыли 
школьный стадион 

После реконструкции 
открылся стадион школы 
№1996. За несколько ме-
сяцев здесь перестелили 
покрытие, заменили тур-
никеты и поменяли ограж-
дение. 

Стадион находится по 
адресу: Капотня, 5-й квар-
тал, 28. 

Окружной 
Роспотребнадзор 
просветит 
бизнесменов 

Дни открытых дверей 
окружного Роспотреб-
надзора пройдут 22 сен-
тября в 11.00 по адресу: 
Люблинская ул., 151, и 24 
сентября по адресу: Вол-
гоградский просп., 113, с 
10.00 до 16.00. Как сооб-
щила главный санитар-

ный врач ЮВАО Юлия 
Ларина, на этих встре-
чах специалисты Роспо-
требнадзора разъяснят 
бизнесменам, на что об-
ратить внимание, чтобы 
в работе их предприятий 
соблюдались все требо-
вания санитарно-эпиде-
миологического законо-
дательства.

Последний автобус 
от «Садовода» 
стал уезжать 
позже 

Продлено время рабо-
ты автобусного маршру-
та №436 (станция метро 
«Выхино» — рынок «Са-
довод»). Теперь последний 
автобус отходит от «Садо-
вода» в 19.00. Как сообщи-
ли в столичном Департа-
менте транспорта, были 
учтены пожелания пасса-
жиров.

Коротко

В поездах МЦК будут двери с секретом
Двери вагонов «Ласто-

чек» на Московском цен-
тральном кольце с обе-
их сторон оборудованы 

кнопками, которые по-
зволят пассажирам самим 
их открывать в ручном ре-
жиме. На кнопку придёт-

ся нажимать и чтобы вой-
ти в вагон, и чтобы поки-
нуть его. Кнопки работа-
ют только после полной 
остановки поезда у плат-
формы. Понять, что две-
ри пора открывать, можно 
по зелёной лампочке, ко-
торая загорится над ними.

— Изначально управ-
ление дверьми планиро-
валось сделать автома-
тическим, — сообщили в 
пресс-службе Московско-
го метрополитена, — но в 
связи с многочисленными 
обращениями пассажиров 
было принято решение 
на первом этапе запуска 
МЦК, пока пассажиро-
поток будет небольшим, 
сделать открывание две-
рей в ручном режиме. 

Алёна КАЛАБУХОВА 

Фотофакт

В День солидарности 
в борьбе с терроризмом, 
3 сентября, на месте взор-
ванного дома 19 на ули-
це Гурьянова прошёл ми-
тинг памяти. В нём приня-
ли участие жители района. 
Шестнадцать лет назад, в 
ночь с 8 на 9 сентября, 
здесь прогремел страшный 
взрыв, унёсший жизни бо-
лее сотни людей.

В это же время вспомина-
ли жертв теракта в Театраль-
ном центре на Дубровке. В 
октябре 2002 года группа 
вооружённых боевиков за-
хватила заложников — зри-
телей мюзикла «Норд-Ост». 
По официальным данным, 
из числа заложников погиб-
ли 130 человек.

Анна ИВАНОВА

На Дубровке 
и на улице Гурьянова 
почтили память погибших

В 
тройку лучших под-
водных пловцов Рос-
сии вошла житель-
ница района Любли-
но мастер спорта меж-

дународного класса 25-летняя 
Анастасия Красненкова. На за-
вершившихся недавно в Сара-
товской области соревнованиях 
по подвод ному ориентированию 
она стала бронзовым призёром. 
Анастасия — член сборной Рос-
сии, чемпионка мира и Европы.

— Очень не повезло с погодой, 
— говорит она. — В день сорев-
нований, как назло, жутко похо-
лодало, поднялся ветер, пошёл 
дождь. На озере в воде муть, ком-
паса не видно…

Плавает Анастасия уже 15 лет. 
Говорит, понравилось не сразу. 
Уже потом освоила плавание с 
моноластой (ласта на обе ноги 
сразу). И вообразила себя русал-
кой. Сегодня эта дисциплина у 
неё самая любимая. А ещё она 
любит ролики, сноуборд, увле-
кается верховой ездой. 

Алексей ТУМАНОВ

Русалка из ЮВАО 
стала бронзовым 
призёром России

Анастасия 
освоила 
плавание 
с моноластой

В Люблине курсанты приняли присягу 

Курсанты Высшего военного командного училища на улице Головачёва приняли присягу. 
К торжеству был приурочен день открытых дверей. Школьники района прошлись по корпусам, 
побеседовали с курсантами, узнали об их распорядке и дисциплинах, которые изучают профес-
сиональные военные.

Митинг памяти 
на улице Гурьянова

Анастасия 
Красненкова — 
мастер спорта 

международного 
класса

Двери «Ласточек» с обеих сторон оборудованы кнопками
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На сайтах районных газет

 эхорайона.рф

В воскресной школе на Окской 
будут изучать фотодело
В воскресной школе при храме Преподобного Сергия 
Радонежского на Рязанке объявлен набор учащихся. 
Занятия начнутся в первое воскресенье октября 
и продолжатся до мая. Уроки проходят с 12.30 до 14.50. 
Обязательные предметы: Закон Божий, церковно-
хоровое пение, прикладное искусство, а также уроки 
по истории.
Помимо этого, по субботам с 10.00 до 17.00 при храме 
работают студии живописи, аппликации, кружки по 
шахматам, декоративной росписи, макраме, фотостудия. 
Занятия бесплатные. Запись по тел. 8-915-296-6171.

nizh-gazeta.ru

В Нижегородском расчистили 
живописное местечко 
В ходе проведения работ по благоустройству 
территории, примыкающей к Московскому центральному 
кольцу, был расчищен участок вдоль реки Нищенки с 
живописным видом на воду.
— Есть желание в будущем году сделать там небольшой 
парк, — поделился планами глава управы района 
Нижегородский Сергей Михайлов, — как для любителей 
активного досуга, так и для приверженцев спокойного 
отдыха.
Он отметил, что предложение поддержано городскими 
властями, но пока не утверждено.

Вазоны на Орехово-Зуевском 
проезде опять с цветами
Коммунальщики привели в порядок вазоны возле дома 
28 на Орехово-Зуевском проезде. Работы выполнили 
после обращения жительницы района на сайт «Наш 
город». Женщина обратила внимание коммунальных 
служб на то, что формы для цветов не используют 
по назначению. Краска с них облезла, земля внутри 
высохла, а цветы пожухли.
Вазоны покрасили, новые цветы посадили.

П
ервые места 
в конкурсе 
Правитель-
ства Москвы 
на лучшую 

благоустроенную терри-
торию завоевали двор в 
Лефортове и новая пеше-
ходная зона в районе Люб-
лино.

Во дворе дома 16 на Ше-
пелюгинской улице раз-
местились детский горо-
док, зона для тихого от-
дыха и футбольно-баскет-
больное поле.  

— Поле универсальное, 
мы здесь и в баскетбол, 
и в мини-футбол сража-
емся, — говорит студент 
Алексей. — Оно огороже-
но высоченной сеткой, так 
что мяч за неё не вылетает.     

В центре двора — боль-
шой игровой комплекс из 
пластика: горки, лесен-
ки, качели, оборудован-
ные ремнями безопасно-
сти. Кстати, выбор дан-
ной территории для благо-
устройства сделали сами 
жители в рамках голосо-
вания в системе электрон-
ных референдумов «Ак-
тивный гражданин». Двор 
благоустроили на деньги 
от платных парковок.

При создании пешеход-
ной зоны на улице Верхние 
Поля не забыли ни о юных 
москвичах, ни о людях 
старшего поколения. Для 
детей построили деревян-
ный игровой городок с ре-
зиновым покрытием, при-

чём рассчитан он не толь-
ко на игры, но и на физи-
ческое развитие малышей. 
Там установлены лаби-

ринт и верёвочные лестни-
цы. Для старшего поколе-
ния вдоль всей пешеход-
ной зоны стоят удобные и 

красивые лавочки, бесед-
ки, разбиты цветники.

— Отличная идея — раз-
местить поблизости дет-
скую и спортивную пло-
щадки, — говорит мама 
пятилетнего малыша Мар-
гарита. — Можно совме-
стить прогулку с ребёнком 
и занятия спортом.   

Валерий ГУК

Два объекта округа признаны 
лучшими в Москве

Двор на Шепелюгинской улице 
благоустроили на деньги 
от платных парковок

В банкомате в торговом 
центре на Шоссейной 
улице жительница округа 
сняла 50 тыс. рублей. Две 
купюры оказались очень 
странными. Они были 
склеены из кусков пяти-
тысячных и сторублёвых 
банкнот, и на них красо-
валась цифра 5100.

Обладательница дико-
винки обратилась в банк. 

Там проверили на под-
линность все три состав-
ные части купюр. Ни одна 
из них не оказалась фаль-
шивкой. Банкноты заме-
нили.

— По правилам Банка 
России купюра, склеен-
ная из частей подлинных 
купюр, подлежит стопро-
центному возмещению, 
— сообщили в Сбербан-

ке. — В случае обнаруже-
ния частично повреждён-
ной купюры необходимо 
сразу обращаться в колл-
центр Сбербанка, предва-
рительно зафиксировав 
номер банкомата и время 
операции.

Дело передано в поли-
цию, проводится рассле-
дование.

Алёна КАЛАБУХОВА

В Печатниках банкомат выдал купюру в 5100 рублей

Перед главным входом 
в поликлинику №109 на 
улице Гурьянова состо-
ялась закладка мемори-
альной плиты. На этом 
месте в будущем появит-
ся памятник фронтовой 
медсестре.

С инициативой воз-
вести такой памятник 
выступил Совет ветера-
нов района Печатники. 
Местные власти идею 
поддержали. А деньги 
— более миллиона на-
родных рублей — собра-
ли члены межрегиональ-
ной общественной орга-
низации «Союз десант-
ников».

Проек т ра зработа л 
скульптор Валерий Ни-
кифоров. По общему 
мнению, памятник дол-
жен быть именно на ули-
це Гурьянова: на терри-
тории нынешней поли-
клиники №109 в годы 
войны был госпиталь, 
куда привозили ране-
ных участников оборо-
ны Москвы.

Анна ИВАНОВА

На месте памятника 
фронтовой медсестре 
заложили мемориальную плиту 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
  WWW.UV-KURIER.RU

По «фиолетовой» ветке 
поехали новые вагоны

Новые комфортные 
поезда 760-й серии на-
чали курсировать по Та-
ганско-Краснопреснен-
ской линии столичного 
метрополитена. Ещё 120 
современных вагонов 
поступит в электродепо 
«Выхино» до конца теку-
щего года. Об этом сооб-
щил глава Департамента 
транспорта и развития 
дорожно-транспортной 
инфраструктуры г. Мо-
сквы Максим Ликсутов.

Вагоны 760-й серии ма-
лошумные, с плавным 
ходом. Они оснащены 

современной системой 
кондиционирования, в 
них есть электронные 
табло. Сейчас подвиж-

ной состав на «фиолето-
вой» ветке метро обнов-
лён почти на треть.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Детский городок 
в пешеходной 
зоне на улице 
Верхние Поля

Вагоны малошумные и оснащены кондиционерами

На мемориальной 
плите написано, 
что здесь будет 

памятник
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— На предстоящих вы-
борах будут избираться 
депутаты не только по 
партийным спискам, но и 
по одномандатным изби-
рательным округам. В чём 
преимущество этой систе-
мы?

— Возвращение к одно-
мандатным округам — это 
очень позитивно для раз-
вития политической си-
стемы России. Выборы по 
партийным спискам — это 
всё-таки немного обезли-
ченный процесс. А депу-
тат-одномандатник всег-
да лично известен своим 
избирателям и отвечает 
за результаты своей рабо-
ты непосредственно пе-
ред людьми. Он большую 
часть своего времени будет 
посвящать встречам с мо-
сквичами и помощи в ре-
шении их повседневных 
проблем. К тому же, чув-
ствуя настроения людей, 
депутаты будут макси-
мально взвешенно подхо-
дить к решению чувстви-
тельных вопросов.  

Как федеральные 
законы решают 
городские дела

— Выборы в Госдуму 
пройдут в ближайшее вос-
кресенье. Многие москвичи 
ещё проводят выходные на 
дачах…

— И правильно делают. 
Но выборы российско-
го парламента — это по-
вод оторваться от грядок. 
Если мы не хотим, чтобы 
нашу судьбу, судьбу наше-
го города и нашей страны 
определяли другие, то мы 
придём на выборы и про-
голосуем так, как счита-
ем нужным. Выберем ту 
власть, которой доверяем 
больше всего. 

— Какие нужны сейчас 

законы для нормального 
экономического развития 
города?

— России нужны зако-
ны, которые позволят соз-
дать новые рабочие места, 
строить больше доступно-
го жилья, улучшить ка-
чество медицинской по-
мощи в больницах и по-
ликлиниках, повысить 
качество образования и 
оказать максимум помо-
щи пенсионерам, инва-
лидам и семьям с детьми.

— Так ведь большинство 
названных вами задач ре-
шается в Правительстве 
Москвы…

— Безусловно. Но без 
разумных федеральных 
законов мы в Москве не 
сможем решить ни одной 
крупной проблемы.

Возьмем, например, 
проблему миграции. Мно-
го лет не удавалось сдви-
нуть решение вопроса с 
мёртвой точки, пока нако-
нец в 2013-2014 годах Госу-
дарственная дума не при-
няла законы о выдворе-
нии из России и запрете на 
повторный въезд мигран-
тов, нарушивших прави-
ла пребывания в нашей 
стране. В результате сегод-
ня более 1,5 миллиона бу-
зотёров не пересекли гра-
ницу России и не хулига-
нят на улицах Москвы. В 
городе стало спокойнее и 
безо паснее. 

Как ликвидируют 
транспортные пробки

— Этим летом централь-
ные улицы Москвы пре-
образились. Какие улицы 
будете реконструировать в 
следующем году?

— Мы ещё работы этого 
года не завершили. Самые 
приятные хлопоты впере-

ди. В октябре-ноябре будем 
высаживать новые деревья: 
вернём липы на Тверскую 
и сады на Садовое кольцо. 
В следующем году продол-
жим благо устройство Твер-
ской улицы, бульваров, Са-
дового кольца и улиц рядом 
с Кремлём. Планируем на-
чать работы на Красно-

пресненской и некоторых 
других набережных Мо-
сквы-реки.

— Транспортная пробле-
ма — очень важная часть 
жизни такого крупного ме-
гаполиса, как Москва. Что 
здесь ещё предстоит сде-
лать?

— Самое главное — мы в 
этом году открыли новую 
наземную линию метро: 
Московское центральное 
кольцо. Оно свяжет между 
собой другие виды транс-
порта: радиальные ли-
нии метро, пригородные 
железные дороги и мест-
ные автобусные маршру-
ты. Миллионы москви-
чей и жителей Подмо-
сковья получат допол-
нительную альтернативу 
для своих ежедневных по-
ездок. В Юго-Восточном 
округе построены четыре 
станции МЦК. Так, жите-
ли округа, войдя на стан-
цию «Рязанская», быстро 
могут перейти на плат-
форму Карачарово Горь-
ковского направления. А 
в 2018 году рядом откро-

ют станции двух линий 
метро: «розовой» «Кожу-
ховской» и Третьего пере-
садочного контура. Пере-
садка с метро на МЦК бу-
дет «тёплой»: выходить на 
улицу не придётся.

— Когда запустят новую 
эстакаду на Волгоградском 
проспекте?

— Эстакаду на пересече-
нии Волгоградского про-
спекта с Волжским буль-
варом планируем открыть 
сразу после Дня города. 
Новый транспортный узел 
сделает значительно сво-
боднее движение в сторо-
ну Текстильщиков, Кузь-
минок и Жулебина. 

Напомню, что в кон-
це 2015 года мы открыли 
на Волгоградке тоннель и 
эстакаду, которые суще-
ственно облегчили выезд 
из района Люблино. Та-
ким образом, развязки с 
Волжским бульваром и 
Люблинской улицей лик-
видируют одно из самых 
пробочных мест не толь-
ко Волгоградского про-
спекта, но и всей Москвы.

Город

Сергей Собянин: 
Выбираем ту власть,
которой доверяем 

больше всегоМэр Москвы
рассказал о том,
как выборы
депутатов
Государственной
думы влияют
на жизнь мегаполиса

МЦК — альтернативный 
путь для быстрого 
передвижения по городу

Сергей Собянин 
обсуждает проект 
реконструкции 
Рязанского проспекта

Мы проводим честные и открытые выборы: масса кандидатов, масса партий, 
чёткий контроль за всеми этапами прохождения выборов, видеонаблюдение, 
общественный совет, наблюдатели. Это будут самые честные выборы за всю 
историю России. Такие выборы, когда ты приходишь, голосуешь и от твоего го-
лоса зависит будущее. 

Из выступления С.Собянина в парке Горького 25 августа 2016 года

Это будут самые честные выборы 
за всю историю России
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Вместо промзоны — 
научный центр 
и жилой квартал

— Как идёт освоение 
промзон в ЮВАО? Что бу-
дет построено на месте за-
вода «Серп и Молот»?

— На Юго-Востоке распо-
ложены девять промышлен-
ных зон общей площадью 
3592,2 гектара, что состав-
ляет почти треть (29%) тер-
ритории округа. Эти зоны 
являются мощным резер-
вом развития окружной и 
городской инфраструктуры. 

За счёт средств инве-
сторов разработаны и ут-
верждены шесть проектов 
планировок территорий. 
Четыре проекта уже реа-
лизуются. В работе нахо-
дятся территории Карача-
ровского механического 
завода, заводов «Молния» 
и «Серп и Молот», «Мос-
стройснаба». 

Главное в этих проектах 
— модернизировать рабо-
чие места и создать ком-
фортную городскую сре-
ду, включающую парки и 
зелёные зоны, новое жи-
льё, школы, детские сады, 
поликлиники, магазины и 

другие общественные объ-
екты. В частности, площадь 
застройки на территории 
бывшего завода «Серп и 
Молот» между Золоторож-
ским Валом и шоссе Энту-
зиастов составит порядка 
1,5 миллиона квадратных 
метров. Здесь появятся бо-
лее 850 тысяч квадратных 
метров жилья, детские 
сады на 1030 мест, 2 шко-
лы на 2375 мест, поликли-
ника, физкультурно-оз-
доровительный комплекс, 
многофункциональный 
центр. Также будет соз-
дан парк площадью более 
14 гектаров. После ком-

плексной застройки про-
мышленной зоны завода 
здесь будут проживать бо-
лее 19 тысяч жителей и по-
явится свыше 26,5 тысячи 
рабочих мест. 

— Выходит, что у мо-
сковской промышленно-
сти только такое будущее 
— превращение в жилые 
кварталы?

— Всё гораздо сложнее. 
Структура московской 
экономики постепенно 
меняется. Больше стано-
вится исследовательских 
центров, инженерных 
компаний, фирм, работа-
ющих в сфере информаци-
онных технологий. С дру-
гой стороны, продолжают 
развиваться и традицион-
ные московские предприя-
тия, в том числе связанные 
с электротехникой, авиа-

цией, космосом, атомной, 
оборонной, пищевой про-
мышленностью.

Государственная дума 
предусмотрела такую воз-
можность, и Москва созда-
ла целую систему налого-
вых льгот для промышлен-
ных предприятий, чтобы 
они оставались работать 
в столице, осваивали вы-
пуск новой продукции и 
платили хорошую заработ-
ную плату своим работни-
кам — москвичам. Ника-
ких планов вывода пред-
приятий за черту города 
больше нет и не будет.

О социальной 
поддержке москвичей 

— В это непростое вре-
мя Правительство Москвы 
увеличило городские до- платы к пенсиям. Хватит ли 

денег?
— Считаю, что сегодня 

у нас такая ситуация, ког-
да нужно увеличивать го-
родские доплаты к пенси-
ям. Этот тезис не требует 
объяснений. Мы приня-
ли решение на 20% увели-
чить доплаты к пенсиям, 
установили дополнитель-
ные городские льготы для 

инвалидов, усилили адрес-
ную помощь и в дальней-
шем будем делать всё не-
обходимое, чтобы обеспе-
чить социальную защиту 
москвичей. 

Не важно, кризис на дво-
ре или более благополуч-
ное время — мы всё равно 
будем сохранять и разви-
вать систему социальной 
поддержки в Москве.

Город

Кризис 
не влияет 
на развитие 
системы 
социальной 
помощи 
в Москве

«Котельники» — 
одна из самых 
технологичных 
станций московского 
метро

Храм в византийском 
стиле в Некрасовке

Новая спортплощадка во дворе 
дома 16 на улице Шепелюгинской

Стройка метро и новые 
дома в Некрасовке

Я прошу москвичей 18 сентября отложить свои 
дела, выкроить один-два часа времени, прийти на 
выборы и проголосовать за наиболее достойных 
кандидатов.

Проголосуйте 
за достойных кандидатов
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Р
абота ночного 
клуба «Жаж-
да », дол г ое 
время вызы-
вавшего мно-

гочисленные нарекания 
и недовольство местных 
жителей, была приоста-
новлена сотрудниками 
Роспотребнадзора. Жи-
тели близлежащих до-
мов неоднократно жало-
вались на работу ночно-
го заведения, но все их 
попытки воздействовать 
на владельцев успехом не 
увенчались.

С просьбой принять 
меры инициативна я 
группа марьинцев об-
ратилась к члену обще-
ственного совета ЮВАО 
города Москвы Петру 
Толстому.

— Примерно месяц на-
зад ко мне обратились 
жители района Марьи-
но с жалобами на рабо-
ту ночного заведения, я 
в свою очередь обратил-
ся в окружной Роспотреб-
надзор, который на мою 
просьбу откликнулся, — 
рассказал Толстой. 

На одной из недавних 
встреч Петра Толстого с 
жителями Марьина мо-
сквичи вновь выразили 
своё недовольство рабо-
той ночного заведения. 
В ответ журналист со-
общил, что в ближайшее 
время сотрудники Роспо-

требнадзора должны по-
сетить клуб «Жажда» с 
целью проверки соблю-
дения требований сани-
тарных норм и правил, и 
пообещал, что он обяза-
тельно примет участие в 
проверке.

31 августа Пётр Толстой 
и представители Роспо-
требнадзора выехали в 
ночной клуб. Проверка 
установила нарушения 
требований санитарно-
го законодательства. По 
её результатам сотруд-
ники Роспотребнадзо-
ра составили протокол о 
приостановлении рабо-
ты заведения, после чего 
двери клуба были опеча-
таны. В дальнейшем ма-
териалы дела будут пере-
даны в районный суд для 
рассмотрения.

Светлана ВИКТОРОВА  

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

В районе Марьино 
приостановлена работа 
ночного клуба 
Жители близлежащих домов неоднократно жаловались
на работу ночного заведения

Двери 
клуба были 
опечатаны

В Печатниках открыл-
ся филиал стоматоло-
гической поликлиники 
№27. В церемонии откры-
тия приняли участие де-
путат Государственной 
думы Федерального со-
брания РФ председатель 
Московской конфедера-
ции промышленников и 
предпринимателей Еле-
на Панина и глава упра-
вы района Сергей Григо-
рьев.

Этого события в Пе-
чатниках ждали дав-
но. Столичная стомато-
логия в последние годы 
ушла в «свободное пла-
вание»: львиную долю 
услуг оказывают част-
ные клиники. Стомато-
логический бизнес при-
носит огромные прибы-
ли: в прошлом году объём 
рынка услуг в этой сфере 

составил 32 млрд рублей. 
При этом стоматологи-

ческие услуги — одни из 
самых дорогих. По под-
счётам специалистов, 
сегодня средняя стои-
мость лечения неслож-
ного кариеса составля-
ет более 2 тыс. руб лей 
за один зуб, лечение пе-
риодонтита обойдёт-

ся уже в 3-4 тысячи.
Разумеется, такие услу-

ги не по карману горожа-
нам с низкими доходами, 
особенно пенсионерам. А 
клиник, где стоматологи 
принимают по полису, в 
столице по-прежнему не 
хватает.

Эта проблема остро 
стоит и в Печатниках. 

Здесь давно ждут откры-
тия новых стоматологи-
ческих кабинетов, но до 
последнего времени стро-
ились только планы на 
этот счёт. В апреле жите-
ли района обратились к 
депутату Госдумы Елене 
Паниной. Та в свою оче-
редь незамедлительно на-
правила запрос в Депар-
тамент здравоохранения 
г. Москвы.

В короткие сроки было 
подобрано помещение 
в поликлинике №72 по 
адресу: ул. Шоссейная, 
41. И вот с 31 августа, 
раньше намеченного 
срока, стоматология от-
крыта. Здесь будут ока-
зывать терапевтические 
и хирургические услу-
ги, а в дальнейшем, по-
сле закупки рентгенов-
ского оборудования, — 

услуги протезирования.
Елена Панина отмети-

ла, что главная задача в 
сфере здравоохранения 
— максимально сблизить 
врача и пациента, орга-
низовать медучреждения 
шаговой доступности. 
Особенно это касается 
такого сложного и высо-
котехнологичного вида 
услуг, как стоматоло-
гия. Открытие филиала 
стоматологической по-
ликлиники №27 — важ-
ный шаг в этом направ-
лении. Депутат особенно 
отметила тот факт, что 
все услуги в новом фи-
лиале будут оказывать 
на бюджетной основе, 
бесплатно для жителей, 
а работать — высококва-
лифицированные специ-
алисты.

Анна ПРОХОРОВА

В Печатниках сблизили стоматологов с пациентами

Уволен руководитель ГБУ «Жилищник 
района Жулебино»

Решение об освобожде-
нии от занимаемой должно-
сти руководителя ГБУ «Жи-
лищник района Жулебино» 
Олега Бяхова было принято 
5 сентября. Об этом в офи-
циальном ответе члену об-
щественного совета ЮВАО 
города Москвы тележурна-
листу Петру Толстому сооб-
щил префект Юго-Восточ-

ного округа Андрей Цыбин. 
«По итогам проверки 

было принято решение об 
освобождении от должно-
сти руководителя ГБУ «Жи-
лищник района Жулебино» 
О.Ю.Бяхова», — говорится 
в официальном ответе за 
подписью префекта ЮВАО 
города Москвы Андрея Цы-
бина.

Ранее Пётр Толстой напра-
вил на имя префекта ЮВАО 
открытое письмо с настоя-
тельной просьбой уволить ру-
ководителя ГБУ «Жилищник 
района Жулебино». Такое тре-
бование возникло  в резуль-
тате многочисленных обраще-
ний жителей Жулебина. 

Для проработки данно-
го вопроса префектурой 

была создана специаль-
ная комиссия и проведена 
расширенная проверка де-
ятельности ГБУ «Жилищник 
района Жулебино». В ходе 
целого ряда контрольных 
инспекций были выявлены 
многочисленные недостат-
ки, связанные с содержани-
ем территории района Жу-
лебино. 

Тем временем
в другом районе

Сергей Козадаев 
вступился 
за обитателей 
общежития 
на Ставропольской

В сквере им. Судакова 
в Люблине состоялся ми-
тинг в защиту прав жите-
лей общежития на Став-
ропольской улице. Орга-
низовал митинг канди-
дат в депутаты Госдумы 
от партии ЛДПР Сергей 
Козадаев. Поводом для 
народного схода стала 
угроза выселения. 

— Из-за внезапной сме-
ны собственника этого 
общежития десятки семей 
рискуют остаться без кро-
ва, — сказал Сергей Ко-
задаев. — Партия ЛДПР 
встала на защиту их ин-
тересов. Наша команда 
юристов уже подготови-
ла исковые заявления в 
судебные инстанции, а я 
направил соответствую-
щий депутатский запрос 
в надзорные ведомства. 
Решение спора будет дол-
гим, но мы не отступим. 

Также Сергей Коза-
даев всю минувшую не-
делю продолжал встре-
чаться с жителями окру-
га. Он организовал агит-
кубы у станций метро 
«Жулебино», «Кузьмин-
ки», «Марьино», а также 
на Донецкой улице. Там 
каждый вечер он лично 
общался с людьми и от-
вечал на их вопросы.

Коммунисты 
посадят аллею 
в Кузьминках

Кандидат в депутаты 
Госдумы от партии «Ком-
мунисты России» Алек-
сандр Куваев поддержал 
предложение жителей 
округа создать в Кузьмин-
ском парке Есенинскую 
аллею. Он договорился о 
доставке из села Констан-
тиново Рязанской обла-
сти, родины поэта, 15 са-
женцев берёз и 15 сажен-
цев клёнов. Помимо дере-
вьев, на Есенинской аллее 
планируется разбить уют-
ный сквер с верандами и 
скамейками для прове-
дения творческих встреч 
любителей творчества по-
эта и публичных чтений.

— В нашем округе есть 
Есенинский бульвар, а те-
перь будет ещё и Есенин-
ская аллея, — сказал Алек-
сандр Куваев. — Рассчиты-
ваю, что в октябре новая 
аллея сможет порадовать 
посетителей Кузьминско-
го парка. Все москвичи, 
неравнодушные к творче-
ству поэта, могут помочь в 
реализации проекта.

Валерий ГУК 

Выборы-2016

Филиал стоматологической поликлиники №27 открылся 
на улице Шоссейной
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Единороссы продлили 
действие разрешений 
на парковку

Власти Москвы продлили 
срок действия резидентных 
парковочных разрешений с 
одного года до трёх лет. Со-
ответствующее решение 
было принято на заседании 
президиума правительства 
столицы.

— Мы на встрече с «Еди-
ной Россией» как-то об-
суждали, может, не столь 
глобальный, но суще-
ственный для москвичей 
вопрос — о продлении сро-
ков резидентных разреше-
ний. Сегодня они выдают-
ся на год, было предложение 
продлить на три года, чтобы 
люди не ходили каждый год 
в наши центры за их получе-
нием, — заметил мэр столи-
цы Сергей Собянин.

Постановление о про-
длении срока действия ре-
зидентных парковочных 
разрешений вступит в силу 
1 ноября 2016 года. 

Теперь резидентное 
парковочное разрешение 
можно будет оформить на 
один, два или три года — 
по выбору заявителя. Раз-
мер платы сохраняется на 
прежнем уровне — 3 тыс. 
рублей за год. 

 — Это была одна из са-
мых частых просьб на 
встречах с избирателями, 
— рассказал один из лиде-
ров московских единорос-
сов, депутат Государствен-
ной думы и кандидат в де-
путаты на предстоящих 
выборах Николай Гончар. 
— Если житель не собира-
ется переезжать или ме-
нять свой автомобиль, то 
так часто заполнять доку-
менты — действительно 
неудобно. Каждый год до-
казывать, что «я — это я» 
— уже бюрократия. «Еди-

ная Россия» сумела доне-
сти позицию жителей, вла-
сти Москвы нас услышали, 
отметил Николай Гончар. 

«Зелёные» запустят 
проект по контролю 
экологии

Готовится к запуску на-
циональный краудсор-
синговый проект «Зе-
лёный гражданин». Его 
суть — в общественном 
контроле за состояни-
ем городской экологии. 
Проект планируют запу-
стить в Москве к началу 
2017 года, объявленного 
Годом экологии в России. 

Экологические пробле-
мы районов Юго-Восточ-
ного округа, где сосредо-
точено значительное ко-
личество предприятий, 
будут рассматриваться в 
числе первых. 

Эксперты «Зелёного 
гражданина» будут ана-

лизировать данные обще-
ственного контроля за эко-
логической ситуацией и 
публиковать результаты в 
ежегодных отчётах. Также 
они будут отвечать на во-
просы жителей, обучат их 
бережному отношению к 
окружающей среде в быту. 

В рамках проекта будет 
учреждена премия за до-
стижения в области вза-
имодействия бизнеса, 
власти и общества в реа-
лизации права на благо-
приятную окружающую 
среду.

ЛДПР вступилась 
за инвалидов

Лидер ЛДПР Владимир 
Жириновский призвал 
ввести квоту для работо-
дателей, которая гаран-
тировала бы трудоустрой-
ство инвалидов.

— Люди с ограниченны-
ми возможностями очень 

хорошо работают, но в 
обществе к ним отноше-
ние небрежное, — сказал 
лидер партии. — А о них 
нужно заботиться. На-
пример, освободить их от 
оплаты услуг ЖКХ. Есть 
много возможностей, где 
им можно помочь. 

По словам Владимира 
Жириновского, партия 
поддерживает инвали-
дов: занимается бесплат-
ной выдачей дефицитных 
лекарств нуждающимся, 
помогает с решением жи-
лищного вопроса. 

— Нужно меньше бю-
рократизма при установ-
лении инвалидности, — 
сказал Жириновский. — 
Было время, когда человек 
без руки или ноги регуляр-
но должен был приходить к 
медикам и показывать, что 
у него ни нога не отросла, 
ни рука не отросла. Такой 
абсурдный порядок изме-
нился только недавно. 

«Патриоты России» 
обсудили стратегию 

В Москве, в центре куль-
туры и искусств «Мериди-
ан», прошла встреча канди-
датов в депутаты Госдумы от 
партии «Патриоты России» 
с избирателями. Она была 
посвящена теме «Выборы 
как битва проектов жизне-
устройства России». Участ-
ники встречи, среди кото-
рых были рабочие, пред-
ставители научной интел-
лигенции и студенчества, 
инженеры, пенсионеры и 
правозащитники, скон-
центрировали своё внима-
ние на обсуждении страте-
гических целей и идей, ре-
ализация которых долж-
на привести к укреплению 
нашей страны и к повыше-
нию уровня жизни граждан. 
Участники поддержали ряд 
намеченных партией задач, 
касающихся нужд человека 
и его семьи. 

Партия Роста — 
за лечебную 
гимнастику

Активисты Партии Ро-
ста провели открытое за-
нятие по лечебной гим-
настике — хатха-йоге — 
для пенсионеров в сто-
личном парке искусств 
«Музеон». Таким обра-
зом партийцы не только 
хотели поднять жизнен-
ный тонус стариков, но и 
напомнить москвичам о 
несправедливо забытых 
пожилых одиноких лю-
дях. По мнению членов 
Партии Роста, програм-
ма бесплатных занятий 
по лечебной гимнастике 
должна помочь одино-
ким старикам найти но-
вых друзей, компанию и 
поправить здоровье.

В процессе трениров-
ки, проводимой Фуа-
дом Алиевым, имеющим  
опыт практики йоги бо-
лее 20 лет, к команде со-
бравшихся на оздоровле-
ние пенсионеров нача-
ли присоединяться и гу-
ляющие в парке молодые 
люди, и даже дети.

Борис Титов, председа-
тель Партии Роста, так-
же принял участие в за-
нятии. 

— У нас остались две не-
дели до окончания изби-
рательной кампании, нам 
надо быть в силе, в здо-
ровом теле и со здоровым 
духом. Занятия йогой как 
нельзя лучше подходят 
для этого. После йоги че-
ловеку становится хоро-
шо, энергии прибавля-
ется, и у нас появляется 
больше шансов выиграть 
эти выборы, — сообщил 
председатель партии. 

Валерий ГУК,
Ольга САРАТОВСКАЯ

Выборы-2016

Предвыборная гонка
вышла на финишную
прямую

Идёт борьба 
за Охотный Ряд

Мэр Москвы Cергей Со-
бянин провёл выездное со-
вещание по вопросам соци-
ально-экономического раз-
вития Щербинки.

— К сожалению, несмо-
тря на то что много сдела-
но, проб лем нерешённых 
ещё больше. Это связано и с 
транспортной инфраструк-
турой, и с социальной ин-
фраструктурой, необходим 
снос аварийного жилья и 
решение целого ряда других 
вопросов. По транспортной 
ситуации здесь у нас два го-
рящих объекта — это пере-
езд через железную дорогу 
и эстакада разворотная на 

Варшавке, — подчеркнул 
мэр, добавив, что улучше-
ние дорожно-транспорт-
ного сообщения — один из 
приоритетов развития Щер-
бинки.

Среди других направле-
ний программы развития 
Щербинки наиболее важ-
ными являются улучше-
ние оказания медицинской 
помощи, повышение каче-
ства и доступности образо-
вания, обеспечение адрес-
ной социальной поддерж-
ки нуждающихся граждан, 
создание комфортного об-
щественного пространства.

Ольга КОРНЕЕВА 

Мэр Москвы Сергей Собянин 
открыл движение по эстакаде 
прямого хода на улице Липец-
кой на её пересечении с улицей 
Элеваторной. 

— Это очень важный объект, 
который позволит соединить 

разрозненные, разбитые се-
годня Павелецким направле-
нием железной дороги Восточ-
ное и Западное Бирюлёво, Чер-
таново Центральное и улучшит 
движение на улице Липецкой, 
уберёт здесь вечную пробку и 

облегчит выезд на федераль-
ную трассу «Дон», — сказал 
С.Собянин.

Открытие эстакады позво-
лит ликвидировать светофор-
ный перекрёсток на пересече-
нии с улицей Элеваторной. 

Мэр Москвы Сергей Собянин 
открыл после капитального ре-
монта корпус нейрохирургии в 
Боткинской больнице.

— В Москве в этом году капи-
тальный ремонт и реконструк-
ция одновременно проводятся 

на 400 объектах социальной 
инфраструктуры. Один из та-
ких объектов — на территории 
Боткинской больницы. Бот-
кинская больница за послед-
ние годы обновила ряд кор-
пусов, и я надеюсь, что к 2018 

году все основные работы по 
реконструкции будут законче-
ны и самая большая больница 
в Москве, да и в стране, будет 
не только самой большой, но 
и самой современной, — ска-
зал мэр. 

Мэр обсудил перспективы 
развития Щербинки

Новая эстакада на Липецкой улице облегчит выезд 
на трассу «Дон»

После капремонта открыт корпус нейрохирургии 
в Боткинской больнице

До выборов в Госдуму 
остались считанные дни
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Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями пройдут 
21 сентября в 19.00 
  Выхино-Жулебино
Ул. Маршала Полубоярова, 22 

(ГБОУ «Школа №1905»). Темы: 
1. «О благоустройстве дворовых тер-
риторий и ремонте подъездов». 2. «О 
подготовке жилищно-коммунальных 
служб района к содержанию и убор-
ке территории зимой».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7 (конференц-

зал управы). Тема: «О подготовке 
жилищно-коммунальных служб рай-
она к содержанию и уборке терри-
тории зимой».  

 Кузьминки
Ул. Зеленодольская, 32, корп. 6 

(ГБОУ «Лицейско-гимназический 
комплекс на Юго-Востоке»). Темы: 
1. «О благоустройстве дворовых 
территорий и ремонте подъездов». 
2. «О пресечении несанкциони-
рованной торговли на территории 
района».

 Лефортово
Пр. Завода «Серп и Молот», 10 (зал 

заседаний управы). Темы: 1. «О ра-
боте по выявлению и вывозу бро-
шенного, разукомплектованного ав-
тотранспорта в районе». 2. «О со-
стоянии и работе предприятий по-
требительского рынка и услуг».

 Люблино
Ул. Новороссийская, 36 (ГБОУ «Ли-

цей №2010 имени Героя Советско-
го Союза М.П.Судакова»). Тема: «О 
благоустройстве дворовых террито-
рий и ремонте подъездов».

 Марьино
Новочеркасский бул., 17 (ГБОУ 

«Гимназия №491 «Марьино»). Темы: 
1. «О благоустройстве дворовых 
территорий и ремонте подъездов». 
2. «О готовности досуговых и спор-
тивных учреждений района к ново-
му учебному году».

 Некрасовка
Ул. 2-я Вольская, 7, корп. 2 (ГБОУ 

«Гимназия №1595»). Темы: 1. «О 
благоустройстве дворовых террито-
рий и ремонте подъездов в Некра-
совке». 2. «О готовности досуговых 
и спортивных учреждений района к 
новому учебному году».

 Нижегородский
Ул. Шкулёва, 2, корп. 1 (ГБОУ 

ДО «Дворец творчества детей и 
молодёжи имени А.П.Гайдара»). 
Темы: 1. «О благоустройстве дво-
ровых территорий и ремонте подъ-
ездов». 2. «О состоянии и рабо-
те предприятий потребительско-
го рынка и услуг».

 Печатники
Ул. Шоссейная, 86 ( управа райо-

на). Темы: 1. «О готовности досуго-
вых и спортивных учреждений рай-
она к новому учебному году». 2. «О 
подготовке жилищно-коммунальных 
служб района к содержанию и убор-
ке территории зимой».

 Рязанский
Ул. 1-я Новокузьминская, 10 (зал 

заседаний управы). Темы: 1. «О вы-
полнении программы комплексного 
благоустройства территории райо-
на». 2. «О работе по снижению за-
долженности за жилищно-комму-
нальные услуги». 

 Текстильщики
Ул. Саратовская, 1, корп. 2 (библио-

тека №113). Тема: «О выполнении 
программы комплексного благо-
устройства территории района».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 (упра-

ва района). Темы: 1. «О социально 
направленной деятельности и пре-
доставлении льгот социально не-
защищённым группам граждан». 
2. «О работе комиссии по делам 
несовершеннолетних и защите их 
прав».

Обратная связь

На этой неделе газета «ЮВК» решила вы-
яснить у читателей, убирают ли они за 
своими питомцами во время прогулок, 
а если нет, то почему.

 Ольга Свердлова, 37 лет, 
Капотня:
 — Я гуляю с собакой в нашем народном 
парке «Яблоневый сад». Там часто вижу и 
других владельцев собак. Из них никто не 
убирает за питомцами, почему же тогда я 
должна? Я даже знаю одну собаку бойцо-
вой породы, которая может сходить в туалет 
в подъезде дома! Это уж конечно перебор.

 Валентин Серов, 31 год, Нижегород-
ский:
— Я даже не думаю об этом. Зачем уби-
рать? Как говорила моя знакомая, это даже 
полезно для почвы. 

 Николай Ерёмин, 51 год, Печатники:
— У меня собаки нет. А нерадивые хозяева 
очень раздражают. Особенно весной, когда 
сходит снег и на улицах невозможно прой-

ти из-за собачьих экскрементов. Я постоян-
но делаю замечания хозяевам, которые не 
убирают за своими животными, но они, как 
правило, только хамят в ответ.

 Ирина Толстова, 27 лет, Люблино:
— У меня маленькая чихуахуа. Гуляю с ней 
очень редко — она в этом не нуждается, но 
когда выходим на прогулку, то всегда беру 
с собой целлофановый пакетик. Раздража-
ет, когда хозяева не осознают ответствен-
ности за своего питомца.

 Иван Савин, 36 лет, Марьино:
— Я не против того, чтобы убирать за своей ов-
чаркой. Вот только как? Если бы были какие-то 
специальные пакеты, бумага... В нашем пар-
ке ничего такого нет. И что остаётся делать: с 
собой собачьи отходы забирать? Нужно про-
думать такую программу на уровне города.

Маргарита ШВЕЦОВА

Присылайте ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

У поворота 
с дублёра Волго-
градского про-

спекта к дому 141, корп. 
1, установлен дорожный 
знак «Жилая зона». Такой 
же знак стоит и у друго-
го въезда в наш двор, 
с улицы Шумилова. Со-
гласно ПДД сквозной про-
езд через жилую зону за-
прещён, но машин нескон-
чаемый поток. Это на-
рушение, однако никто 
не реагирует.

Валентин Георгиевич, 
Кузьминки

Действительно, за 
сквозное движение че-
рез жилые зоны води-
телей штрафуют редко. 
Причина в том, что факт 
такого нарушения труд-
но доказать: въезжая в 
жилую зону, водитель 
всегда может сказать, 
что он едет, например, 
в гости к человеку, ко-
торый проживает в этом 
дворе. 

Тем не менее водите-
лей штрафуют в жилых 
зонах за другие наруше-
ния. Например, как со-
общили в ОБ ДПС окру-
га, с начала года в ЮВАО 
выявлено свыше 8100 
случаев непредоставле-
ния водителями преи-
мущества пешеходам, в 
том числе в жилых зонах. 
Ещё 792 пойманных на-
рушителя ехали по тро-
туарам и велодорожкам, 

и часть из них опять-та-
ки в жилых зонах. Так 
что нельзя сказать, что с 
нарушителями в жилых 
зонах никто не борется, 
хотя у каждого поворота 
во двор инспектора, ко-
нечно, не поставишь.

Однако существует дей-
ственный способ, позво-
ляющий не пускать чу-
жие машины в свой двор, 
— это установка шлагба-
ума. Чтобы она была за-

конной, нужно провести 
собрание собственников 
жилья. Если собрание 
примет решение об уста-
новке шлагбаума, надо 
лишь согласовать его с 

Советом депутатов свое-
го муниципального окру-
га, после чего можно об-
ращаться в фирму, зани-
мающуюся установкой.

Василий ИВАНОВ

Действенный 
способ — 
установка 
шлагбаума

Как бороться с машинами, 
проезжающими через двор?

А вы убираете за своей 
собакой? Ваше мнение

Почему наполовину 
пустует ярмарка 
в Кузьминках?

Прилавки про-
дуктовой яр-
марки на Волго-

градском просп., вл. 119А, 
почему-то заполнены 
лишь наполовину. Неуже-
ли нечего продавать?

Валерий Замбулатович, 
Кузьминки

— Каждую неделю тор-
говые площадки регио-
на льных ярмарок за-
нимают производители 
какого-то одного кон-
кретного региона, — по-
яснили в пресс-службе 
ГБУ «Московская яр-
марка». — За приглаше-
ние продавцов и органи-
зацию торговли на ярмар-
ке отвечают представите-
ли регионов.  

Например, с 1 по 7 ав-
густа на ярмарке в Кузь-

минках свою продукцию 
выставляли сельхозпро-
изводители из Карачае-
во-Черкесии, однако да-
леко не все из них согласи-
лись ехать в далёкую для 
них Москву. Впредь про-
изводителям из Карачае-
во-Черкесии предоставят 
меньше торговых мест, а 
свободные места займут 
производители продук-
тов из других регионов. 

В ЮВАО действуют две 
региональные ярмарки — 
на Волгоградском просп., 
вл. 119А, и на ул. Красно-
дарской, вл. 57. Они соз-
даны, чтобы поддержать 
отечественных произво-
дителей и дать им воз-
можность реализовать 
свою сельхозпродукцию 
в столице.  

Валерий ГУК

На региональных ярмарках торгуют производители из разных 
регионов России

Въезд во двор дома 141, 
корпус 1, на Волгоградском 
проспекте
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970

К
ак не забо-
леть осенью 
и под г о т о -
виться к се-
зону гриппа 

и ОРВИ, рассказала за-
меститель заведующей 
1-м т ера певт и ческ и м 
отделением диагности-
ческого центра №3 на 
Сормовской улице Еле-
на Комарова.  

1Стоит ли пить 
противовирусные 
средства 
профилактически, 
как советует 
реклама?

Их стоит принимать 
только перед контактом 
с больным или после. В 
нашей стране много ан-
тивирусных препаратов 
и иммуномодуляторов, 
которые активно рекла-
мируют и продают, но их 
действие не доказано. 

2Укрепляют ли
иммунитет 
витамины?

Лишний приём вита-
минов очень вреден, ги-
перви та м и ноз может 
привести к онкологиче-
ским заболеваниям. Поэ-
тому вообще не надо пить 
витамины для профилак-
тики при нормальном об-
разе жизни. Их достаточ-
но в пище. В любом слу-
чае принимать витами-
ны можно только после 
определённого меди-
цинского обследования 
у врача.

3Ездить из зимы 
на отдых в жаркие 
страны вредно?

Нет, это миф. Зимой в 
Москве почти постоян-
ные сумерки, а без витами-
на D, который вырабатыва-
ется на солнце, мы прак-
тически не можем жить. 
Он необходим для усвое-
ния кальция, способству-
ет укреплению костей и су-
ставов, благоприятно дей-
ствует на сердце. Именно в 
связи с тем что стали актив-
но рекламировать кремы 
от загара, появилось очень 
много больных остеопо-
розом (снижение плотно-
сти костной ткани. — Прим. 
ред.), особенно среди жен-

щин в периоде постменопа-
узы. Кстати, суточная доза 
витамина D образуется в 
организме всего за 15 ми-
нут пребывания на солнце 
без солнцезащитного кре-
ма. Зимой нам это особен-
но необходимо.

4 Как 
закаляться? 

Укрепить иммунитет 
можно с помощью физи-
ческой активности и зака-
ливания. Из самых доступ-
ных вариантов — уличные 
тренажёры и скандинав-
ская ходьба. Полезно пла-
вать в проруби, а также об-
ливаться ледяной водой. Но 
перед этим надо обязатель-

но обследовать сердце, ина-
че можно спровоцировать 
спазм коронарных сосудов 
и инфаркт. 

5 А как защитить себя 
во время эпидемии 
гриппа?

В период эпидемии грип-
па рекомендуется чаще бы-

вать на свежем воздухе, а в 
рацион питания включить 
чеснок и лук, свежие ово-
щи и фрукты, соки и обяза-
тельно один раз в день есть 
мясо или рыбу. По возмож-
ности ограничить пере-
движение общественным 
транспортом. Если это-
го сделать нельзя, распы-
ляйте в нос и в горло спрей 
с морской водой. Она сни-
жает количество бактерий 
и предотвращает сухость 
слизистой оболочки (ми-
кробы и бактерии быстрее 
«налипают» на сухую сли-
зистую).

Но самая надёжная за-
щита от гриппа — вовремя 
сделанная прививка.

Мария АНИСИМОВА

Действие 
антивирусных 
препаратов 
пока 
не доказано

Витамины могут быть 
опасны Пять вопросов врачу о том,

как подготовить организм к холодам

Прививку от гриппа можно 
сделать у метро «Люблино»

Начиная с 12 сентября 
бесплатную прививку от 
гриппа можно будет сде-
лать у входа в метро «Люб-
лино». По информации 
столичного метрополите-
на, передвижной приви-
вочный пункт будет рабо-
тать по графику «неделя 
через неделю»: с 12 по 18 
сентября, с 26 сентября по 
2 октября, с 10 по 16 октя-
бря и с 24 октября по 1 но-
ября. Часы работы: по буд-
ням с 8.00 до 20.00, в суббо-
ту с 9.00 до 18.00, в воскре-
сенье с 9.00 до 16.00.

В эти же дни работаю-
щие москвичи могут сде-
лать прививки у других 
станций метро: «Паве-
лецкая», «Дмитровская», 
«Киевская», «Алтуфье-
во», «Новокосино», «Пла-
нерная», «Семёновская», 
«Белорусская», «Ясенево», 

«Новогиреево», «Праж-
ская».

С 19 по 25 сентября, с 3 
по 9 октября и с 17 по 23 
октября мобильные пун-
кты будут открыты у стан-
ций метро: «Тульская», 
«Царицыно», «Домоде-
довская», «Перово», «Пре-
ображенская площадь», 
«ВДНХ», «Петровско-
Разу мовская», «Речной 
вокзал», «Бауманская», 
«Тушинская», «Молодёж-
ная» и «Тёплый Стан».

Для вакцинации ис-
пользуется отечествен-
ный препарат «Гриппол 
плюс». Это современная 
и эффективная вакцина, 
не уступающая зарубеж-
ным аналогам. Она хоро-
шо переносится, не вызы-
вает аллергических реак-
ций и осложнений.

Вакцинация проводит-

ся гражданам РФ, достиг-
шим 18 лет. С собой нужно 
иметь паспорт РФ и полис 
обязательного медицин-
ского страхования. Перед 
прививкой каждого обра-
тившегося осмотрят тера-
певт и инфекционист, из-
мерят температуру и дав-
ление. Прививку сдела-
ют только при отсутствии 
противопоказаний для 
проведения вакцинации. 

Как сообщили в отде-
ле эпидемиологического 
надзора Управления Рос-
потребнадзора по ЮВАО, 
иммунитет после привив-
ки вырабатывается в те-
чение двух недель. Первая 
волна сезонного гриппа 
обычно приходится на де-
кабрь, поэтому сейчас са-
мое подходящее время для 
вакцинации.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Вся правда 
о вакцинации 

— Прививка от гриппа не 
застраховывает от заболе-
вания на 100%, но блоки-
рует развитие осложнений, 
таких как пневмония и ме-
нингит, — говорит заведу-
ющая оргметодотделом ди-
агностического центра №3 
Елена Шахова. — Вакцина, 
которой мы прививаем на-
селение, подходит для не-
скольких типов вирусов. В 
единичных случаях после 
вакцинации наблюдаются 
гриппоподобные симптомы 
— лёгкое недомогание, ко-
торое очень быстро прохо-
дит само. Иммунитет выра-
батывается в течение двух 
недель. Но заболеть после 
вакцинации можно в том 
случае, если встретиться с 
гриппующим раньше вре-
мени. 

Любой желающий может 
обратиться в ГБУ «ДЦ №3 
ДЗМ»  и его филиалы, и ему 
бесплатно проведут вакцина-
цию. Москвичам надо иметь 
при себе полис, гражданам 
РФ — паспорт. 

Также по вопросам при-
вивок от гриппа можно об-
ращаться:

— в дирекцию по обеспе-
чению деятельности госуч-
реждений здравоохранения 
ЮВАО по тел. (495) 530-1278;

— на горячую линию Мо-
сковского консультатив-
но-диагностического цен-
тра по специфической им-
мунопрофилактике по тел. 
(499) 194-2774;

— в территориальный от-
дел Управления Роспотреб-
надзора в ЮВАО по тел. 
(495) 784-9841.

Компетентно
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru
www.uv-kurier.ru
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Полезно обливаться ледяной водой, 
но перед этим надо обследовать сердце
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Похищение 
девушки оказалось 
розыгрышем

В полицию обратился 
гражданин. Он рассказал, 
что несколько мужчин на-
сильно усадили молодую 
девушку в салон микроав-
тобуса и скрылись. В сто-
лице был введён план «Пе-
рехват». За полчаса опера-
ции стражи порядка прове-
рили 24 автомобиля схожих 
с разыскиваемым, пока со-
трудники 3-й роты ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО на 
улице Новохохловской не 
остановили машину похити-
телей. В салоне находились 
девушка и пятеро мужчин. 
Оказалось, жених девушки с 
друзьями решил разыграть 
невесту. Похищенная внача-
ле не узнала жениха и дру-
зей, так как они были в ма-
сках, и позвала на помощь. 
Но, услышав знакомые голо-
са, решила подыграть «по-
хитителям». Сейчас прово-
дится проверка, в результа-
те которой будет принято 
процессуальное решение. 

В Люблине выявлен 
наркопритон

Жители дома на Тихорец-
ком бульваре пожаловались 
в полицию на сборище нар-
команов в одной из квартир. 
Сотрудники уголовного ро-
зыска посетили эту квар-
тиру. Как выяснилось, там 
был организован наркопри-
тон. Предоставляла свою 
квартиру друзьям-наркома-
нам 37-летняя жительница 
столицы, тоже наркозави-
симая. В результате меро-
приятия на месте задержа-
ны двое мужчин и женщина 
в состоянии наркотическо-
го опьянения. В отношении 
хозяйки квартиры, подозре-
ваемой в организации при-
тона, возбуждено уголов-
ное дело. На наркоманов 
составлены администра-
тивные протоколы. 

Напали на супругов 
в Капотне

Муж с женой поздно но-
чью возвращались домой в 
4-м квартале Капотни. Вне-
запно на супругов напали 
двое злоумышленников и, 
угрожая ножом, отобрали 
мобильные телефоны. Об-
щий ущерб составил око-
ло 50 тыс. рублей. Потер-
певшие обратились в поли-
цию. Рано утром сотрудники 
уголовного розыска недале-
ко от места происшествия 
задержали одного из по-
дозреваемых — 21-летне-
го москвича. Соучастника 
преступления разыскивают.

Анна САХАРОВА

Хроника

П
рокуратурой ЮВАО 
утверждено обви-
нительное заклю-
чение по уголовно-
му делу в отноше-

нии аферистов-экстрасенсов.

«Маги» выходят из тени

Преступная деятельность лже-
целителей началась ещё несколь-
ко лет назад. Уже тогда группиров-
ка под видом оказания магических 
услуг обманывала граждан по 
всей стране. Чтобы избежать от-
ветственности, колдуны на время 
ушли в тень, а затем организато-
ры — уроженцы Дагестана — вновь 
собрали старых знакомых под но-
вым названием: «Международный 
институт парапсихологии и цели-
тельства». А помогли им телешоу 

об экстрасенсах. Аферисты запу-
стили собственную рекламную 
кампанию на кабельных каналах: 
в ходе трансляций инсценирова-
ли ситуации, в которых целители 
якобы помогали гражданам в ре-
шении сложных жизненных ситу-
аций, а звонившим гражданам га-
рантировали помощь известных 
на всю страну ясновидящих.

Деньги или смерть
«Маги» уверяли клиентов, что ро-

довое проклятие, например, за один 
раз снять нельзя — нужно как ми-
нимум 10 обрядов. Каждый — сто-
имостью от 20 тыс. рублей. Плюс 
расходы на «волшебные» свечи из 
Иерусалима, иконы и амулеты по 30 
тыс. рублей за штуку. Ритуалы про-
ходили исключительно дистанци-
онно: «чародеи» включали заранее 
записанную аудиозапись обряда и 
уходили на перекур. 

С каждым сеансом проблемы 
клиентов только усугублялись. 
«Колдуны» убеждали потерпев-
ших в наличии тяжёлых болез-
ней, сложных любовных отноше-
ний, проблем с родственниками, 
а в случае отказа от экстрасен-
сорной помощи «предвидели» 
их скорую смерть. Напуганные 
граждане за спасение от «неми-
нуемой гибели» готовы были от-
дать мошенникам всё до копей-
ки. В среднем с одного клиента 
аферисты получали около 300-
500 тыс. рублей. А одна из по-
терпевших заплатила около 3 
млн рублей.

Околдовать полицию 
не удалось

С помощью телевидения мо-
шенники собрали широкую 
аудиторию — от Москвы до Вла-
дивостока. Жертвами преступ-
ной деятельности стали 38 чело-
век, в основном отчаявшиеся вер-
нуть здоровье пенсионеры. Общая 
сумма похищенных у граждан де-
нег превысила 12 млн рублей. Не 
дождавшись чуда, граждане нача-
ли обращаться в полицию. 

Выследить адептов «высшей 
магии» было не так просто: чле-
ны группировки снимали офис-

ные помещения в крупных торго-
вых центрах, а чтобы не платить 
за аренду, каждые три месяца 
меняли дислокацию. Преступ-
ную группу удалось задержать 
в их офисе на улице Угрешской. 
В отношении троих обвиняемых 
избрана мера пресечения в виде 
подписки о невыезде и надлежа-
щем поведении, семь злоумыш-
ленников взяты под стражу. Им 
может грозить до пяти лет лише-
ния свободы. Прокуратура ЮВАО 
направила уголовное дело в Люб-
линский суд.

Анна САХАРОВА
По информации Прокуратуры ЮВАО 

Очарована, околдована, 
300 тысяч как не бывало
Дело об аферистах-экстрасенсах направлено в Люблинский суд

Общая сумма похищенных 
у граждан денег превысила 
12 миллионов рублей

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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Днём мошенники обходят 
квартиры, представляясь со-
трудниками разных организа-
ций. Например, «соцработни-
ки» могут предложить обме-
нять старые деньги на новые. 
А лжесотрудники ДЕЗа или 
Мосгаза могут предложить 

обменять бесплатно старую 
плиту на новую.

Ваша задача — не впу-
скать незнакомца домой. 
Спросите его фамилию и те-
лефон. И сообщите: «Прове-
рю вас в нашем собесе и по-
том перезвоню». 

«Меняем старые деньги на новые…»
Лжереформа денег

ОСТОРОЖНО, МОШЕННИКИ!
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В 
р о с с и й с к и х 
вузах начался 
новый учеб-
ный год. Дале-
ко не всем аби-

туриентам хватило бал-
лов, чтобы поступить на 
«бюджет», и многие пош-
ли обучаться на платной 
основе. Но что делать, 
если нужной суммы нет? 
Выходом может стать об-
разовательный кредит. 
В его плюсах и минусах 
разбирался «ЮВК».

Пока только проценты

В отличие от потреби-
тельского, образователь-
ный кредит — штука для 
россиян относительно но-
вая. Его главные особен-
ности — невысокая про-
центная ставка (7,62% го-
довых) и отсрочка вы-
платы основного долга 
в течение всего времени 
обучения. Во время учё-
бы студент выплачивает 
банку только проценты. 
А платить по основному 
долгу он может в течение 
10 лет после того, как по-
лучит профессию и нач-
нёт зарабатывать сам.

Такая льготная 
схема стала воз-
можна бла-
годаря го-
сударствен-
ной поддерж-
ке студенческих 
займов: часть 
ставки по креди-
там банкам субси-
дирует государство. 
Специальная гос-
программа была 
утверждена Пра-
вительством Рос-
сии в 2013 году.

В двух банках

Впрочем, есть нюанс. 
Пока получить класси-

ческий образовательный 
кредит с господдержкой 
можно не в каждом бан-
ке. На сегодняшний день 
Минобрнауки заключи-
ло договоры лишь с дву-
мя из них — Сбербанком 
и «Росинтербанком». Ана-
логичные программы кре-
дитования, конечно, пред-
лагают и другие банки, но 
будьте внимательны: здесь 
условия выплаты могут су-
щественно отличаться!

Ещё один нюанс — 
даже Сбербанк и «Рос-
интербанк» оплатят вам 
обучение не во всяком 
вузе, а лишь в том, с кото-
рым они заключили согла-
шение о субсидировании. 
Выяснить это можно как 
в банке, так и в вузе.

Перечень вузов, 
впрочем, не малень-
кий: МГУ, РУДН, 
МГИМО, Школа-
студия МХАТ, Пер-
вый мед, Универси-
тет нефти и газа им. 
Губкина, МГТУ 
им. Баумана, ГУУ, 
МЭИ, МАМИ и 
ещё около десятка 
других столичных 
вузов.

Важно помнить: день-
ги банк перечисляет на 
счёт вуза сам. Поэтому 
пустить образовательный 
кредит на другие цели не 
получится.

Почём нынче знания

Образование дешёвым 
не бывает. Цена обуче-
ния в столичных вузах — 
от 130 до 520 тыс. рублей 
в год.

Так, получить диплом 
юриста в Высшей школе 
экономики сегодня сто-
ит 350 тысяч, математи-

ка — 300, историка — 240 
тысяч. Самые дорогие 
специальности МГИМО 
— международная юрис-
пруденция и PR — тянут 
на 520 тысяч в год.

Если брать вузы на тер-
ритории Юго-Восточного 
округа, например ГУУ, то 
здесь обучение на юриста 
обойдётся в 269 тыс. руб-
лей в год, на экономиста 
— в 200 тыс. За 240 тыс. 
рублей в ГУУ можно обу-
читься специальности 
«государственное и муни-
ципальное управление», в 
170 тыс. рублей обойдётся 
специальность менедже-
ра в различных отраслях: 
проектный менеджер, ме-
неджер в сфере гостинич-
ного бизнеса и туризма, в 
сфере энергетики и так 
далее.

Но, как мы помним, 
образовательный кредит 
с господдержкой можно 
получить под обучение 
не во всяком вузе.

— А вот выбранная вами 
специальность значения 
не имеет, — заверил ме-
неджер Сбербанка. — 
Если вуз входит в список 
образовательных учреж-

дений, с которыми 
у банка заклю-

чено согла-

шение, проблем с выда-
чей кредита не будет.

Ещё раз подумайте

И всё-таки лучше, что-
бы специальность была 
востребована на рынке 
труда, ведь долг всё рав-
но придётся отдавать.

Так, получив в кре-
дит специальность ма-
тематика во ВШЭ (цена 
— 300 тыс. в год, вре-
мя обу чения — четы-
ре года), человек должен 
будет выплатить банку 
1 млн 200 тыс. рублей ос-
новного долга. Процен-
ты по кредиту он платил 
каждый месяц в течение 
всего времени обучения 
(7,62% от 300 тысяч — 
это 22 860 рублей в год, 
или 1,9 тысячи в месяц). 
Значит, теперь в течение 
10 лет он будет платить 
120 тыс. руб лей в год, а 
это 10 тысяч в месяц.

Важно учитывать ри-
ски: есть ли шанс устро-
иться на работу сразу 
после учёбы? Велик ли 
шанс, что зарплата позво-
лит выплачивать кредит и 
не жить впроголодь?

Спросите себя: готовы 
ли вы морально влезть в 
долги? И готовы ли до-
учиться до конца? Ведь, 
если по каким-то при-
чинам вы захотите пре-
рвать обучение и разо-
рвать сделку с банком, 
кредитор может вас ош-
трафовать. Поэтому вни-
мательно читайте договор 

и пункт, где 
прописана 

в а ш а 
ответ-
ствен-
ность.

Светлана 
ВИКТОРОВА

Если вы захотите 
прервать обучение, 
банк может 
вас оштрафовать

Деньги за учёбу 
отдашь с зарплаты
Во что обойдётся образовательный кредит

Во время учёбы студент 
выплачивает банку 
только проценты

Неделя 
Льва 
Толстого 
стартовала 
в школах 
округа 

Она посвящена 188-ле-
тию великого русского 
писателя. Официальный 
старт был дан в школе 
№1996 района Капотня.

— В нашем образо-
вательном учреждении 
культ чтения. Традици-
онно у нас проводятся ли-
тературные гостиные, ро-
дительские клубы, класс-
ные часы «Читаем вместе». 
И очередная дата — день 
рождения Льва Никола-
евича Толстого — просто 
не могла остаться незаме-
ченной. Творчество Льва 
Толстого — это необыкно-
венная культура, русская 
культура, — прокоммен-
тировала директор шко-
лы Анжела Адамич.

В течение первых не-
дель сентября школьни-
ки ЮВАО смогут узнать 
больше о жизни велико-
го русского писателя. С 
помощью музея «Ясная 
Поляна» организована 
передвижная экспози-
ция, которая даст ребя-
там возможность увидеть 
уникальные артефакты. В 
школах пройдут конкур-
сы сочинений и эссе по 
произведениям Толстого, 
конкурсы художествен-
ного чтения отрывков из 
произведений писателя, 
будут организованы ин-
формационные стенды, 
посвящённые творчеству 
классика.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Московская промышленность под контролем
В столице налажена эффективная система экологического мониторинга предприятий 

Жители Капотни и все, кто бы-
вает в этом районе, уже привык-
ли к светодиодному экрану со све-
тящимися цифрами на 1-м Капот-
нинском проезде. Это экоинфор-
мер, на котором в режиме онлайн 
отображаются данные о состоя-
нии атмосферного воздуха в зоне 
влияния Московского нефтепере-
рабатывающего завода (МНПЗ).

Наблюдение 
в реальном времени

Сегодня системами локального 
экологического мониторинга ос-
нащены 57 промышленных объ-
ектов города: 11 московских ТЭЦ, 
42 районные тепловые станции, 

три мусоросжигательных завода и 
Московский НПЗ. Автоматизиро-
ванные замеры, которые ведутся 
вне контроля предприятия, — са-
мый эффективный способ обна-
ружения несанкционированных, 

залповых и аварийных выбро-
сов. Особенно в ночные часы, в 
выходные и праздничные дни. Та-
кая открытость и независимость 
полезны и для самих предприя-
тий, которые теперь могут избе-

жать необоснованных обвинений 
в нарушении экологических норм. 

Экоинформер 
в Капотне

Московский НПЗ установил 
подобную комплексную систе-
му одним из первых среди пред-
приятий нефтепереработки. 

— Система во многом уникаль-
на даже для европейских нефте-
заводов. Мы видим, что МНПЗ 
заинтересован быть открытым 
для контроля со стороны вла-
стей и общественности. Благо-
даря модернизации МНПЗ по-
стоянно улучшает свои экологи-
ческие характеристики, поэтому 

ему нечего скрывать, — объяс-
няет председатель Комиссии по 
экологической политике Мосгор-
думы Зоя Зотова. 

Сегодня данные о состоянии 
воздуха вблизи завода можно 
увидеть и в Интернете — на сай-
те завода mnpz.gazprom-neft.
ru и на странице «Мосэкомони-
торинга» www.mosecom.ru/air/
air-today, а также на знамени-
том светодиодном табло.

 
Открытость 
и эффективность

В современном городе и про-
изводство должно быть совре-
менным и эффективным. Пред-

приятия в мегаполисах обязаны 
быть открытыми для контроля 
со стороны властей и жителей. 

— Правительство Москвы про-
водит целенаправленную полити-
ку в отношении промпредприятий 
— в городе остаются только те 
компании, которые готовы модер-
низировать своё производство. 
Среди таких крупных предприя-
тий можно назвать Курьяновские 
и Люберецкие очистные соору-
жения, Московский нефтепере-
рабатывающий завод, — отме-
тил руководитель Департамента 
природопользования и охраны 
окружающей среды города Мо-
сквы Антон Кульбачевский. 

Марина КИРИЛЛОВА 
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В
ладимир Ляпчев 
— известный на 
всю Россию ма-
стер топиар-
ной, то есть фи-

гурной, стрижки деревьев 
и кустарников. Он родился 
в Сибири, потом пере ехал в 
Тольятти, а учился на ист-
факе МГПУ им. Ленина и 
сейчас живёт в Москве.

В конце августа он про-
вёл мастер-класс для со-
трудников ГБУ «Жилищ-
ник» всех районов ЮВАО 
в парке им. Шкулёва. Те-
перь по приглашению 
префектуры он создаёт то-
пиарные объекты в зелё-
ных зонах на шоссе Фре-
зер, на Авиамоторной, на 
Зеленодольской, у Губерн-
ского театра, и др.

Мастер поделился с 
«ЮВК» секретами топиар-
ной стрижки, накоплен-
ными за 11 лет работы.

Начал с детсада

— Когда вы начали зани-
маться топиаром? 

— К 38 годам у меня было 
два высших образования 
и 14 записей в трудовой 
книжке — от дворника до 
гендиректора. Но я про-
должал искать профессию, 
в которой бы совмещались 
искусство и природа. Я по-
шёл стричь кусты в детском 
саду, потом устроился са-
довником в частный кот-
тедж, а уже через год меня 
позвали на ТВ в передачу о 
ландшафтном дизайне.

Кустарник стригут 
по трапеции

— С чего начинается обу-
чение топиару?

— Для начала нужно на-
учиться выстригать про-
стые геометрические фи-
гуры: конус, куб, шар, пи-
рамиду. Классика топиара 
— это ещё и живая изго-
родь. Её надо стричь в фор-
ме трапеции: широкий низ 
и зауженный верх, так как 
верх нарастает быстрее. 

Некоторые понимают 
под топиаром стрижку 
растений в форме живот-

ных. Я считаю, что ани-
малистика хороша толь-
ко для эксклюзивных арт-
объектов. На фоне сло-
ника из листьев приятно 
фотографироваться, но 
такие фигуры быстро на-
доедают и требуют беспре-
рывного ухода.

Деревья с куполами

— Но вы, как опытный 
мастер, экспериментируе-
те с формой?

— Да. Однажды я бла-
гоустраивал сад с видом 
на храм с тремя купола-
ми. Я сказал хозяйке, что 
проголодался, и она уехала 
за продуктами. Пока её не 
было, я подстриг макуш-
ки в форме куполов. Рабо-
ту назвал «Два храма». Хо-
зяйка была в шоке, но по-
том ей понравилось. 

Приезжая на заказ, я 
сразу прошу у хозяев ста-
рые капроновые колгот-

ки. Это отличный подвя-
зочный материал. В од-
ном саду до сих пор стоят 
три связанных колготка-
ми можжевельника, под-
стриженных так, словно 
в пирамиду составили не-
сколько блюдечек. 

Японское дерево 
в русском саду

— А как дело с топиаром 
обстоит за рубежом? Есть 
вам чему у них поучиться?

— Конечно. Я специаль-
но ездил в питомник Воло-
коламска на мастер-классы 
японцев. Они рассказали о 
технике бонсай — «растение 
в плошке», когда миниа-
тюрные деревца выращива-
ются в горшках. А примене-
ние бонсая к садовым дере-
вьям называется «ниваки». 
Ниваки оголяет ствол, что-
бы подчеркнуть его красоту, 
и акцентирует внимание на 
отдельных ветвях. Японцы 

считают, что наиболее гар-
монично смотрятся деревья 
в форме неправильного тре-
угольника. Поэтому и дере-
во в целом, и отдельные вет-
ки приводят к треугольным 
формам. У японцев цифра 
четыре — символ смерти, 
поэтому от дерева должно 
отходить три или пять ве-
ток.

Шапкой по яблоне

— Что посоветуете садо-
водам при обрезке плодо-
вых деревьев?

— Есть поговорка: если 
через крону дерева проле-
тает шапка, то оно обреза-
но правильно. Потому что 
каждой ветке, листу и пло-
ду должно хватать солнца. 
При слишком густой кро-
не плоды зреют только на 
периферии. Чем горизон-
тальнее ветка, тем боль-
ше на ней плодов. Направ-
лять ветки можно отги-
банием. Кладём мягкую 
подкладку, чтобы не по-

вредить кору, и верёвкой 
тянем ветку к земле. За-
крепить можно анкером 
или колышком.

Обрезку нельзя делать 
с момента набухания по-
чек до полного распуска-
ния листьев. В Москве это 
обычно происходит с се-
редины апреля до конца 
майских праздников. По-
том резать можно всё лето и 
осень. Мартовская обрезка 
стимулирует развитие по-
бегов, а летняя — тормозит. 

Главное — 
аккуратный срез

— А чем лучше обраба-
тывать срезы?

— Эффективность зама-
зок и садового вара никем 
не доказана. При аккурат-
ном срезе в местах отхож-
дения ветвей или почек 
дерево само затянет рану. 
Рассадником заразы ста-
новятся зазубрины, пень-
ки и мёртвая древесина. 

Ольга ГЕРАНЧЕВА

Подробности

Зачем ландшафтному 
дизайнеру колготки?
Мастер топиара Владимир Ляпчев рассказал,
как превратить дерево в произведение искусства

С середины 
апреля 
до окончания 
майских 
праздников 
растения 
подрезать 
нельзя

ре
кл

ам
а 
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«Два храма»

Владимир 
Ляпчев 
за работой
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О
сенний фе-
с т и в а л ь 
«Многодет-
на я ст ра-
на» стартует 

17 сентября в 12.00 в пар-
ке им. Артёма Боровика 
(вход около станции ме-
тро «Братиславская»). Весь 
день до позднего вечера 
тут будут работать более 
20 интерактивных пло-
щадок для детей и взрос-
лых, пройдут концерты и 
множество других меро-
приятий.

Для будущих 
родителей

— Приглашаем на фе-
стиваль и тех, кто толь-
ко планирует стать роди-
телями, — говорит пресс-
секретарь парка Ксения 
Слемзина. — Они смогут 
встретиться с экспертом по 
уходу за кожей во время бе-
ременности, с психологом, 
который расскажет о пер-
вых днях малыша в доме, 
с врачом-специалистом по 
грудному вскармливанию, 
а также с волонтёрами дви-
жения «МногоМама», ко-
торые тоже проконсульти-
руют будущих родителей. 

Браслеты из резинок
Для семей с детьми лю-

бого возраста тут тоже най-
дётся много интересного. 
На площадке LoomBoom 
научат делать популяр-
ные среди подростков 
плетёные резиночки, на 
площадке семейного клу-
ба родительского опыта 

«Рождество» пройдут ма-
стер-классы по приклад-
ному творчеству. В «Лав-
ке радости» можно поуча-
ствовать в семейных играх 
и конкурсах, получить за-
бавную игрушку из наду-
вного шарика-«колбасы» и 
даже пострелять из рогат-
ки в тире «Энгри Бёрдс». 

Детский клуб «Индиго» 
устроит сказочное пред-
ставление и проведёт шах-
матный турнир.

Поиграем по-английски

В 15.00 родители могут 
посетить семинары и кон-
сультации психологов, в 
частности семинар Та-
тьяны Аликовой «Как вы-
растить успешного ребён-
ка». А чтобы ребятишки не 
скучали в это время, феи 
Винкс отправятся с ними 
в игровое путешествие на 
сказочном корабле. А те, 
кто постарше, смогут осво-
ить лепку из полимерной 
глины, поучаствовать в ро-
левой игре на английском 
языке от клуба «ИнтерYes». 

Кроме этого, в течение 
всего праздника на тер-
ритории парка можно бу-
дет передать для детей из 
малообеспеченных се-
мей благотворительную 
помощь — детские вещи, 
книжки, игрушки. 

Алексей ТУМАНОВ

Программу фестиваля 
можно найти на сайте 
организаторов: 
mnogomama.com/actions/

В районе Марьино пройдёт семейный фестиваль

Досуг

Детский клуб 
«Индиго» 
проведёт 
шахматный 
турнир

В тире «Энгри Бёрдс» 
постреляют из рогатки

Афиша
Нетрадиционные 
рисунки в Марьине

Освоить нетрадиционные 
техники рисования предлагает 
дом культуры им. И.М.Астахова 
на семейном уроке «Осенний 
листопад», который пройдёт 
17 сентября в студии ДК (Но-
вочеркасский бул., 29). Это та-
кие техники, как печать с по-
мощью засушенных листьев, 
превращение отпечатка ладо-
ни в крону дерева или забавно-
го осьминога. Подобные спо-
собы используются в дизайне 
тканей, в создании оригиналь-
ных абстрактных полотен и т.д. 
Начало в 11.00.

Танцы 
в Южнопортовом

Мастер-класс по современ-
ным и классическим танцам 
для детей и взрослых пройдёт 
в субботу, 17 сентября, в зале 
библиотеки №121 (ул. Трофи-
мова, 15). Также участники 
мастер-класса смогут задать 
ведущим вопросы по истории 
танцев. Начало в 15.00.

Концерт на Тихой

Ансамбль народной песни 
и танца «Сударушка» пригла-
шает 21 сентября всех жела-
ющих на бесплатный концерт 
«Засентябрило!». В програм-
ме — вокально-хореографи-
ческие номера, народная и 
авторская музыка. Концерт 
пройдёт в районе Люблино, в 
зале на ул. Тихой, 23. Начало 
в 13.30.

Молодёжная 
программа в Капотне

Принять участие в молодёж-
ной спортивно-танцевальной 
программе приглашает всех 
желающих старше 15 лет дом 
культуры «Капотня» (Капот-
ня, 2-й квартал, 20а). 19 сен-
тября в 19.00 на площади пе-
ред ДК можно будет не толь-
ко посмотреть  показательные 
выступления спортсменов, но 
и присоединиться к ним.

Душевное кино 
в Выхине-Жулебине

Галерея-мастерская «Выхи-
но» (ул. Ташкентская, 9) при-
глашает жителей округа на 
цикл бесплатных киносеан-
сов «Душевное кино. Душев-
ные актёры». 15 сентября 
можно увидеть фильм Самсо-
на Самсонова «Попрыгунья» 
(1955). Фильм поставлен по 
одно имённому рассказу Че-
хова. В главных ролях Люд-
мила Целиковская и Сергей 
Бондарчук. Начало в 17.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА, 
Алексей ТУМАНОВ

ДК «Заречье» в Некрасовке ждёт 
на день открытых дверей

Праздник пройдёт в субботу, 17 сен-
тября. Гостей ДК ждёт насыщенная 
программа.

— Наш дом культуры — один из ста-
рейших в Москве, — рассказывает ху-
дожественный руководитель ДК «За-
речье» Надежда Кудисова. — Он ведёт 
свою историю с 1922 года. И сегодня 
тут действует целый ряд коллективов, 
успешно выступающих не только на 
окружных, но и на городских сценах, 
гастролирующих по всей стране: на-
пример, шоу-балет «Флэш». 

Начнётся программа дня открытых 

дверей в 10.00 с выступления детской 
фолк-студии «Лапушки». Также гости 
смогут посмотреть выступления коллек-
тивов «Лад», «Антарес» и других. Пред-
ставительниц прекрасного пола навер-
няка заинтересует студия коррекции 
фигуры «Шарм». Свои работы пред-
ставят творческие кружки: живописи, 
прикладного искусства. А завершится 
праздничная программа в 18.00 спекта-
клем от театра танца «Отражение». 

Алексей ТУМАНОВ

Адрес: ул. 1-я Вольская, 11. Вход свободный

И
ТА

Р-
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Детей и взрослых ждут игры и мастер-классы

ДК «Заречье» ведёт свою историю с 1922 года
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Н
а НТВ стар-
товали сра-
зу два инте-
ресных про-
екта, веду-

щим в которых выступает 
рок-музыкант А лексей 
Кортнев. Корреспон-
дент «ЮВК» встретилась 
с ним после съёмок оче-
редного выпуска «Салты-
ков-Щедрин шоу», работа 
над которым идёт в нашем 
округе, неподалёку от ме-
тро «Волгоградский про-
спект».

«Фитиль» нашего 
времени

— Алексей, расскажите о 
новом шоу. 

— Это социально-сати-
рическое шоу. Боремся с 
тупоумием, бюрократи-
ей, с проблемами ЖКХ, 
причём во всей стране: от 
Калининграда до Влади-
востока, Комсомольска-
на-Амуре и Южно-Са-
халинска. Знаете, такой 
«Фитиль» нашего вре-
мени. Программа у нас 
гипер актуальная: то есть 
если что-то происходит в 
течение первых пяти дней 
недели, то в субботу это 
появляется на экране.

— Вы отслеживаете эти 
события или это дело ре-
дакторов? 

— Все имеют равную 
силу слова. А дальше уже 
работа редактора. Что ка-
сается тем… Понятно, что, 
снимая сатирическую 
программу в России, не-
возможно в каждой про-
грамме не говорить о до-
рогах. Строительство, до-
роги, вывоз мусора, ре-
монт — темы абсолютно 
бесконечные. Сам я при-
сылал фотографии раз-
личных ям и колдобин из 
Ростова-на-Дону, но это 
не очень оригинально. А 
сегодня Юра Гальцев взял 
и прислал здоровенный 
сюжет о том, как он уби-
рает мусор на берегу озёр 
у себя в Курганской об-
ласти. Он же курганский 
дядька! И видно, что че-
ловека допекло. «Ну вот 
сколько же можно?! Зем-
ляки, вы чего?!» — спра-
шивает он в своём сюжете.

Про гаджеты и книги

— У вас двое сыновей-
школьников. Как вы отно-
ситесь к повальному увле-
чению детей гаджетами?

— У детей есть планше-
ты. Но в семье существу-
ет закон: в учебное время 
доступ к гаджетам толь-
ко в субботу и воскресе-
нье. Хотя, конечно, они 
всё равно умудряются 

что-то «подсматривать»: 
то надо в Интернет зайти 
что-то уточнить, то уро-
ки узнать… Но такое, что-
бы ребёнок сидел и часа-
ми пялился в экран, у нас 
совершенно исключено. 
Им хватает занятий и без 
планшетов.

— Например?
— Сеня очень серьёз-

но занимается спортом 
— гольфом. У нас в стра-
не это молодой вид спор-
та, и мы надеемся, что сын 
добьётся серьёзного про-
гресса в этой области. Он 
приезжает домой в начале 
девятого и садится делать 
уроки: почти каждый день 
после занятий — трени-
ровки. А Афанасий учит-

ся в такой школе, из кото-
рой выходит в половине 
седьмого вечера, — там и 
спорт, и дополнительное 
образование.

— У вас есть родитель-
ские секреты о том, как 
заинтересовать детей чте-
нием?

— К сожалению, нет. 
Мои дети не исключение: 
они читают, но делают это, 
скорее, по принуждению. 
Даже если книга увлека-
тельная, интерес к лю-
бой компьютерной игре 
перевешивает. Не думаю, 
что с этим можно и нуж-
но что-то делать. Просто 
наступило такое время, 
когда визуальное воспри-
ятие информации гораз-

до эффективнее, и ниче-
го с этим не сделаешь.

— То есть вы не упрека-
ете детей в том, что «а я в 
вашем возрасте уже пере-
читал…»?

— Нет. Потому что я жил 
в другое время. В его воз-
расте я зато не видел и со-
той доли того, что видел 
он. У меня не было кана-
ла National Geographic, у 
меня не было вообще ни-
каких каналов, кроме пер-
вого и второго, поэтому я 
вынужденно читал всё 
подряд… Одного жаль: у 
современных детей силь-
но страдает воображение. 
Раньше у героя типа Гар-
ри Поттера было ровно 
столько лиц, голосов, об-

ликов, манеры поведения, 
сколько читателей было у 
этой книги. Сейчас это 
персонифицировано в 
одном артисте и ассоции-
руется только с ним, даже 
книги начинают выходить 
с иллюстрациями, на ко-
торых изображён именно 
киногерой…

— Вижу, у вас получается 
быть объективным?

— А как иначе? Кстати, 
тем, кому за сорок, часто не 
нравилось младшее поко-
ление — это известно с до-
исторических времён. Од-
нажды мне в руки попало 
письмо, прочитав которое 
я очень хохотал. Мужчи-
на писал другу о том, что 
сын его совершенно отбил-

Известный музыкант рассказал о новых проектах, о семье
и о том, как планирует отметить юбилей

Алексей Кортнев:
Нет времени 
рефлексировать 
по поводу возраста

В моём детстве не было вообще 
никаких телеканалов, кроме 
первого и второго, 
поэтому я вынужденно читал 
всё подряд…

Приём строчных 
объявлений в газету

«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ 
КУРЬЕР» 

по телефону 

8 (499) 206-8382
shop@zbulvar.ru

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

23
02

22
82

22
59

19
77

23
19

Кортнев в юности
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Два недавних громких проис-
шествия случились почти одно-
временно. Они вроде бы совсем 
не похожи друг на друга, но, 
если приглядеться, можно обна-
ружить в них и нечто общее. А 
если ещё внимательнее пригля-
деться, то это общее окажется 
весьма важным и, по-
жалуй, поучительным.

В одном случае ло-
вец покемонов зашёл 
поиграть в храм, а по-
том, не выбирая вы-
ражений, описал свои 
впечатления в Сети. В 
другом ресторанная 
перебранка закончи-
лась домашней пере-
стрелкой: в результа-
те двое незваных го-
стей погибли.

Теперь героев этих 
происшествий ждёт 
судебное разбиратель-
ство, а возможно, и на-
казание.

Вокруг этих скан-
дальных историй не-
мало споров. Многие, 
например, принялись 
по привычке ругать 
священников за не-
терпимость к обычно-
му озорству. Но потом выясни-
лось, что Церковь тут вообще ни 
при чём: никому не жаловалась 
и не требовала никаких наказа-
ний, да и за озорством, оказа-
лось, много чего ещё скрывает-
ся. И в перебранке-перестрелке 
всё не просто: кто кого обидел, 
кто нападал, а кто защищался 
— в этом ещё предстоит след-
ствию разбираться.

Ну а общее в этих историях 
то, что главное в них произо-
шло после того, как был перей-
дён чужой порог.

Кто-то приходит туда, куда его 
не звали, и ведёт себя так, как 
там не принято. Ответную реак-
цию зачастую можно, конечно, 
счесть неадекватной. Но не пе-
реступи он порог — и её вообще 
не было бы. Демонстрировать 

своё отношение к чему угод-
но, самовыражаться, выяснять 
отношения можно по-разному, 
в разных формах и местах. Но 
не надо идти туда, куда тебя не 
зовут. Не надо провоцировать.

Так ведь бывает и в ме-
нее криминальных ситуациях. 

В обычном общении. Когда «чу-
жой порог» — это темы, болез-
ненные для твоего собеседника. 
Неосторожное слово ведь тоже 
может быть бесцеремонным 
вторжением в чужую жизнь.

У многих праведников-мона-
хов было такое правило: они го-
ворили только тогда, когда их о 
чём-то спрашивали, и никогда 
не начинали разговор по своей 
инициативе. Конечно, это очень 
уж монашеское понимание. Но 
думать о том, что последует за 
твоим поступком или словом, 
стоит всем. 

А знаменитый монах Арсе-
ний Великий так говорил неза-
долго до своей кончины: «Я ни 
разу не пожалел, что чего-то не 
сказал, зато так часто жалел о 
сказанном».

Cвой взгляд

Что делал 
в храме ловец 
покемонов?

Валерий КОНОВАЛОВ

ся от рук, вообще, моло-
дёжь впала в идиотизм, 
пьянствует, развратнича-
ет, ничего не читает, ведёт 
себя безобразно, не выка-
зывает ни малейшего ува-
жения к родителям и так 
далее, и так далее. Это 
письмо было датировано 
первым веком нашей эры, 
а писал его какой-то рим-
ский патриций!

Я к тому, что нынеш-
ние проблемы — тако-
го же уровня. Всё равно 
жизнь как вода: она най-
дёт русло и пойдёт просто 
по какому-то иному пути 
развития, только и всего.

На день рождения 
жду сюрприза

— Скоро у вас будет 
юбилей — 50 лет. Слыша-
ла, что вы хотите отметить 
его большим концертом?

— Мне повезло: Ками-
лю Ларину тоже испол-
няется полтинник, так 
что мы спланировали со-
вместную историю на сце-
не «Крокус Сити Холла». 
Вроде как я поздравляю 
Каму, а он — меня, и все 
мы беленькие и чистень-
кие. (Смеётся.) Сейчас го-

товим большое шоу, три 
четверти уже написано. 
Режиссёр у нас Лёша Агра-
нович — мой замечатель-
ный друг и прекрасный 
постановщик массовых 
зрелищ. А ещё нас при-
дут поздравить музыкан-
ты. Помимо группы «Не-
счастный случай», петь и 
плясать будут Макс Ле-
онидов, Андрей Мака-
ревич, «Ундервуд», Диа-
на Арбенина, Таня Лаза-

рева, Ира Богушевская, 
Миша Ефремов, «Би-2». 
И это действительно наши 
близкие друзья, с кем мы 
встречаемся не на концер-
тах за кулисами, а дома 
друг у друга за чашкой чая 
или стаканом водки. Дру-
зья, которых вдобавок ещё 
и очень приятно пригла-
сить на сцену.

— Уже известна дата?
— 19 ноября. Но она из-

вестна была уже два года 
назад. А всё мой хитро-
умный директор!

— Как это?
— Когда мы сыграли в 

«Крокусе» в честь 30-ле-
тия группы «Несчастный 
случай», он на волне это-
го успеха взял и заброни-
ровал, оплатив из зара-
ботанных денег, аренду 
зала на три года вперёд. 

Что потом было с рублём, 
сами знаете.

— Дома как-нибудь бу-
дете праздновать?

— Судя по всему, нет. 
Знаю, что жена мне го-
товит какой-то сюрприз 
и куда-то меня увезёт. А 
вот летим ли мы на вос-
ток, на запад или на юг, 
я совершенно не в курсе.

— Что чувствуете на-
кануне такого серьёзного 
юбилея?

— Лет до сорока я себя 
ощущал старше свое-
го возраста, после со-
рока стал ощущать себя 
просто на «о̀ кей», а сей-
час, мне кажется, я себя 
чувствую прямо на 
50 лет. Мне очень комфор-
тно. Не хочется говорить 
ничего типа: «Вы знае-
те, в душе я по-прежнему 
юноша». Ничего подоб-
ного, никакой я не юно-
ша в душе, мне пятьдесят, 
и я прекрасно в этом ка-
честве себя чувствую. У 
меня сейчас безу мно ин-
тенсивный темп жизни. 
Во-первых, две телепере-
дачи, во-вторых, 15 сен-
тября у меня в Химках от-
крывается своя театраль-
ная школа — Школа Трёх 
Искусств. Сегодня съём-
ки, потом школа, школа, 
школа… И мне это нра-
вится, потому что у меня 
совершенно нет времени 
рефлексировать по пово-
ду возраста или какого-
то успеха, неуспеха, ещё 
чего-то. Я просто занят 
работой.

Беседовала Елена ХАРО

Камилю Ларину тоже 
исполняется полтинник, 
и мы спланировали 
совместную историю на сцене 
«Крокус Сити Холла»

Арсений Великий. Старинная икона

С семьёй
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На Нижегородской 
пострадал школьник 
на самокате

Вечером 2 сентября на Ни-
жегородской улице водитель 
автомобиля «Дэу Нексия», 
передвигаясь по территории 
двора, у дома 66 сбил 13-лет-
него школьника, выехавшего 
на дворовый проезд на само-
кате из-за припаркованных 
машин. Пострадавшего го-
спитализировали с травмой 
живота, ушибами и ссадина-
ми. Водитель «Дэу» с места 
ДТП скрылся, однако уже че-
рез два часа был задержан 
сотрудниками ГИБДД и со-
знался в совершении наезда.

На Тихорецком 
бульваре 
семилетняя девочка 
попала под «Форд»

Утром 3 сентября муж-
чина, управляя автомоби-
лем «Форд Фокус», двигал-
ся задним ходом по Тихорец-
кому бульвару. Возле дома 1 
он сбил семилетнюю девоч-
ку, которая переходила до-
рогу вне пешеходного пере-
хода вместе со своей мамой. 
Пострадавшую доставили в 
травмпункт с ушибом голени.

Сбил пешехода 
с детской коляской 
на Луговом проезде

Вечером 4 сентября моло-
дой человек, управляя авто-
мобилем «Дэу Нексия», ехал 
по Луговому проезду со сто-
роны Новомарьинской ули-
цы. Недалеко от дома 8 он 
сбил мужчину с детской ко-
ляской, переходившего доро-
гу по нерегулируемому пе-
шеходному переходу. При 
этом взрослый пешеход по-
лучил рану затылка, а двух-
месячный малыш в коляске 
— ушибы. Пострадавших до-
ставили в лечебные учреж-
дения.

Столкнулись 
у выезда 
на Третье кольцо

Днём 5 сентября води-
тель КамАЗа, выезжая из 
двора дома 2 на Боенском 
проезде на дублёр Третье-
го транспортного кольца у 
развязки с Нижегородской 
улицей, не пропустил авто-
мобиль «Рено SR», который 
двигался по главной дороге. 
Машины столкнулись. По-
страдал при этом 35-лет-
ний водитель «Рено». Муж-
чину доставили в больницу 
с сотрясением мозга. 

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД 

по ЮВАО

ДТП

Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970

«Мы с тобой 
одна семья»

Фотоконкурс

«Юго-Восточный курьер» продолжает 
фотоконкурс. Он называется «Мы с тобой одна 
семья». Присылайте нам забавные снимки ваших 
домашних животных, обязательно с вашими 
близкими людьми — детьми, сёстрами, братьями, 
папами, мамами и т.д. 
Адрес: uvkurier@mail.ru. 
Формат: jpeg. 
Напишите пару слов о себе. 
Снабдите снимок крат кой и небанальной 
подписью. 
Лучшие фото публикуем на страницах газеты. 
Победителей ждут сюрпризы.

По горизонтали: Верете-
но. Кап. Шаровары. Токарь. 
Отпуск. Анаконда. Опиум. Не-
друг. Ураса. Ага. Опилки. Квас. 
Сафо. Улар. Авран. Степлер.

По вертикали: Косоворот-
ка. Психиатр. Муксун. Тушен-
ка. Риал. Фас. Транспорт. Оло-
во. Кеа. Клод. Кража. Нрав. Ра-
дуга. Прыть. Агасфер.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

А
ктриса Викто-
рия Тарасова не 
без гордости го-
ворит, что мама 
учила её гото-

вить с детства. Говори-
ла, что у хорошей хозяйки 
всегда дома должна быть 
еда и чистота. Кстати, с  той 
поры традицией для Викто-
рии стали походы на рын-
ки. Рядом с её домом есть 
большой рынок, куда она 
время от времени приходит 
за провизией. Здесь Викто-
рию хорошо знают и рады 
её появлению. 

Конечно, при нынеш-
ней занятости актрисе не 
остаётся много времени 
на кулинарные изыски, 
но если уж дома собира-
ется компания, то никто 
не уходит от Виктории го-
лодным. Самый большой 
ценитель кушаний Вик-
тории — её сын Данила.

— Сын с детства очень 
разборчив в еде, так что 
мне всегда приходилось 
фантазировать на кули-
нарные темы, чтобы Да-

нила поел, — признаёт-
ся актриса. — Боюсь, что 
его будущей жене придёт-
ся нелегко.

Своих друзей и родных 
Виктория время от време-
ни балует коронным блю-
дом — кроликом в кляре. 

Разделанная на не-
сколько частей тушка 
кролика тушится на мед-
ленном огне около полу-
тора часов в стакане бело-
го вина. Из пряностей до-
бавляют розмарин. Когда 
мясо остынет, его обвали-
вают сначала в муке, по-
том во взбитых яйцах. 
Запанированные 
кусочки кролика 
складывают во 
ф р и т ю р н и ц у 
или кастрюлю 
с большим 
к о л и ч е -
ством рас-
тительного 
масла. Об-
ж а р и в а т ь 
до появле-
ния румя-
ной короч-

ки. На стол подают хру-
стящие аппетитные ку-
сочки, посыпанные мелко 
поруб ленной зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА

от актрисы Виктории Тарасовой

Был вчера у психотерапев-
та. Рассказывал о своих про-
блемах, тяжёлой жизни… Он 
так плакал, так плакал — я 
его еле успокоил!

Собеседование при приёме на 
работу на почту: «Вам удобно 
будет получать зарплату в кон-
вертах? У нас некоторые по 7 
тысяч конвертов в месяц зара-
батывают!»

У женщин всё просто: длин-
ные волосы нужно под-
стричь, короткие — нарас-
тить, прямые — завить, а ку-
дрявые — выпрямить.

— Ты заметил, что я с тобой 
второй день не разговариваю?

— Тише ты, я, может, продле-
вать буду.

Сидят мужик и кот.
— Эх, — говорит мужик, — 
жена моя вчера тройню ро-
дила.
— Не переживай, — отвеча-
ет кот, — раздашь.

— Девушка, вам вино, шам-
панское, коньяк?
— Машину, квартиру, дачу.

— Чувак, приезжай к нам 
на дачу!
— Не хочу.
— Зря. Тут пиво, кре-
ветки, клёвые девочки. 
Красота!
— Папа! Я не куплюсь на 
это второй раз. Копайте 
сами свою картошку!

«Мой любимый братик Даниил (6 лет) со своими питомцами — 
котом Куки и черепашкой Тортиллой». Фото прислала 
Дарья Милугова

Звёздный рецепт

Кролик в кляре

Анекдоты


